

SALMA ISTIGHFARAH NIM : 16153010033 Program Studi DIV Kebidanan	Dosen Pembimbing Dr. M. Hasinuddin, S.Kep., Ns, M.Kep NIDN. 0723058002
HUBUNGAN TINGKAT KECEMASAN IBU DAN KONSELING BIDAN DENGAN PEMBERIAN IMUNISASI DPT2 PADA BAYI USIA 3-5 BULAN (Studi di BPM Jariyah wahyudi, Amd.keb. Burneh Bangkalan)	
<p>ABSTRAK</p> <p>Penyakit difteri memiliki resiko tinggi dan bahkan bisa menyebabkan kematian, sehingga pemberian imunisasi DPT sebaiknya tidak dilewatkan. Kejadian luar biasa pada difteri harus segera diatasi secara terencana, baik jangka pendek maupun jangka panjang. Tujuan penelitian yaitu menganalisis hubungan tingkat kecemasan ibu dan konseling bidan dengan pemberian imunisasi DPT₂ pada bayi usia 3-5 bulan di BPM Jariyah wahyudi, Amd.keb. Burneh Bangkalan.</p> <p>Metode yang digunakan adalah <i>analitik</i>, desain penelitian menggunakan <i>cross sectional</i>. Variabel independen peneliti adalah tingkat kecemasan ibu dan konseling bidan dan variabel dependennya adalah pemberian imunisasi DPT₂ pada bayi usia 3-5 bulan. Populasi adalah 62 ibu yang tidak mau diberikan imunisasi DPT₂ dengan sampel 53 responden, penelitian ini menggunakan keusioner dan wawancara selama 2 bulan dan dengan menggunakan tehnik <i>Random sampling</i>, uji statistik menggunakan <i>Lambda</i> Penelitian ini sudah di uji etik oleh tim KEPK STIKes Ngudia Husada Madura.</p> <p>Hasil penelitian menunjukkan tingkat kecemasan ibu dengan kontrasepsi pemberian imunisasi DPT₂ sebanyak 26 orang (49,1%) diperoleh ($p\ value=0,000 < \alpha=0,05$) maka H_0 ditolak yang artinya terdapat hubungan antara tingkat kecemasan ibu dengan pemberian imunisasi DPT₂. Hasil penelitian menunjukkan gangguan konseling bidan terhadap pemberian imunisasi DPT₂ sebanyak 26 orang (49,1%) diperoleh ($p\ value=0,000 < \alpha=0,05$) maka H_0 ditolak yang artinya terdapat hubungan antara konseling bidan terhadap pemberian imunisasi DPT₂.</p> <p>Berdasarkan hasil penelitian, upaya-upaya yang dapat dilakukan yaitu dengan cara memberikan penyuluhan untuk mencegah terjadi kecemasan ibu terhadap bayinya dengan pemberian imunisasi DPT₂, dan memberikan konseling tentang imunisasi DPT₂ ke ibu bahwa efek samping DPT₂ demam, nyeri dan bengkak</p>	
Kata Kunci: Kecemasan Ibu, Konseling Bidan, Imunisasi DPT2	